

1階は一部吹き抜け。開放的な空間が広がります



かわまち交流センター開館

観光案内、人と地域つなぐ拠点

観光案内や地域活動の拠点となる「石巻市かわまち交流センター」が9月8日、中央二丁目にオープンしました。愛称は「かわべい」。かわまち、川村孫兵衛、英語で湾・入り江を意味するベイをイメージして命名されました。鉄骨2階、延べ床面積約750㎡で、1階には観光情報を提供するインフォメーションスペースをメインに、市民交流ホール、ミーティングスペースなどがあります。2階には広いサロンスペース、隣接する「いしのまき元気いちば」と連携した料理教室なども企画できるキッチンスペースを設けました。2階の東側にはデッキもあり、旧北上川や中瀬の石ノ森萬画館を望むことができます。年末年始を除き無休で開館は午前9時～午後9時。



市民交流ホールで行われた式典では、テープカットで開館を祝いました



「かわべい」の命名者に亀山市長から認定書が贈られました



2階のサロンスペースは多目的な利用ができます



キッチンスペース。オープンはテレビでも活躍する料理研究家「とうちゃん」がカツオ料理を作りました



インフォメーションスペースで行われたオープニングイベント



デッキからは旧北上川などを見渡すことができます



オープンな外観。中心市街地の活性化を担います